

GAËL

CALLONNEC

39 ans, est père
d'une petite fille
de 4 ans.

Economiste,
il a enseigné
à Sciences Po, avant
de rejoindre une
grande agence
publique chargée
de l'environnement
et de la maîtrise
de l'énergie, où il est
chargé d'évaluer les
effets des politiques
énergétiques sur
l'activité et l'emploi.

Il est l'auteur
de diverses études
scientifiques
sur les dérives
de la finance,
la fiscalité verte
et le Grenelle de
l'environnement.

Porte parole
du groupe local
EELV de Conflans,
il y milite pour
une politique
d'aménagement
au service des
habitants et de leur
cadre de vie.

Sylvie GOLDFAIN

38 ans, mère
de trois enfants,
réside à Andrésy.

Ingénieure,
elle dirige sa
propre entreprise
spécialisée dans le
handicap et s'engage
localement sur les
questions sociales et
environnementales.



SYLVIE GOLDFAIN

remplaçante

Retrouvez les candidat-e-s sur www.gaelcallonnect.eelv-legislatives.fr

Les crises économique et écologique sont liées. La course folle au productivisme, menée par un système financier débridé, a poussé les entreprises à licencier, à délocaliser mais aussi à gaspiller nos ressources naturelles. Ce modèle est à bout de souffle. Economiste, je suis convaincu que la lutte contre le changement climatique est l'occasion unique de créer des milliers d'emplois, de réduire les inégalités et la dette.

Pour cela, je me battrai contre les projets polluants et coûteux du Grand Paris qui menacent notre qualité de vie : l'A104, le port démesuré d'Achères, la décharge de Triel, l'urbanisation massive de l'Hautil et de la boucle de Chanteloup. Pour éviter l'asphyxie, mon projet pour le territoire, c'est l'écologie.

Député, je proposerai un grand plan d'investissement vert dans les transports collectifs, les énergies propres, pour réduire les rejets de CO2 et créer des emplois locaux. Pour le financer, je militerai pour une autre répartition des richesses. La pollution et la spéculation doivent être plus taxées que le travail. Ainsi nous pourrions réduire la précarité, investir dans l'école, le logement, la santé et financer les retraites. Pour réussir ce projet, il faut un groupe de députés écologistes fort à l'Assemblée.

**Notre avenir,
c'est l'écologie
maintenant.**

